
会議名 ニセコ町産業振興委員会  

 

開催日 令和元年（2019 年）10月 7 日（月）  会議時間 
開会 午後 １４：００ 

閉会 午後 １５：３０ 

会議場所   ニセコ町役場第二会議室 記録者  総務課財政係 赤木晟也 

出席者 委 員 木下委員、牧野委員、宇山委員、澤田委員、古屋委員 

    事務局 阿部総務課長、島﨑財政係長、赤木財政係主事 

（挨拶のみ：片山町長） 

 

会議日程 

  （１）委員の委嘱について 

 （２）委員長及び副委員長の選任について 

  （３）基金の運用状況について 

  （４）基金貸付利率について 

  （５）基金の貸付について 

  （６）その他 

 

会議内容 

【議事】 

（１）新規委員として、宇山孝志さま、木下裕三さま、古屋薫さま、３名を委員に委嘱 

 

（２）委員長及び副委員長の選任・・・互選 

委員長に木下委員、副委員長に牧野委員を選任 

 

（３）基金の運用状況について・・・事務局説明 

 

（４）基金貸付利率について・・・事務局説明 

 【質疑・意見】妥当な利率といえる。 

 【審議結果】財政融資資金の貸付利率を基準とし、金融機関定期預金利率相場も考慮の

うえ「年０．１０％」をとすることについて、適当と判断する。 

 

（５）基金の貸付について・・・事務局説明 

  借入目的 ：除雪作業請負に伴うホイールローダの購入費用 

  借入申請額：９００万円 

 【質疑・意見】 

委 員・・・夏の収益はなにによるものか。 

事務局・・・修理・整備によって収益をあげる。 

委 員・・・冬の間は除雪で、修理ができないと思うが。 

事務局・・・少なくなると思う。冬の収益については宿泊施設等シーズン契約２０

万円×２０カ所と見込んでいる。 



委 員・・・売上高が１年目２割減、２年目１．５割減になっているのは何故か。 

事務局・・・下請けの関係でやや低めの収益を見込んでいるため。 

委 員・・・ホテルの駐車場など広い場所を作業するには、ふた回りくらい小さい

と思うが。 

委 員・・・資金が増えたとき、大きめの中古車等を検討すればよい。【委員回答】 

委 員・・・保証人は３名でよいか。 

事務局・・・通常は２名だが、前回の委員会開催時に条件付きで保証人を３名に増

員をしたので、問題ない。 

事務局・・・法人を借入人にするのは問題ないか。【事務局質問】 

委 員・・・万一、代表が変わったとしても会社の借入れなので請求権が生きて、

むしろそちらのほうが良い。 

委 員・・・起業に自己資金を充てているが、今後、運転資金が必要となった場合

はどうするか。 

事務局・・・売上金で対応すると思われるが、申請者に確認しておく。 

 

【審議結果】より償還確実性を高めるための措置として、保証人にご本人を追加するこ

とが好ましく、そのうえでの貸付にあっては、適格と判断する。 

 

（６）その他 

  特になし。 

 

 

 


